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平成３０年（２０１８年） 第３回 伊丹市教育委員会 臨時会 会議録 

 

１． 日 時   平成３０年４月５日（木） 午後４時２０分〜午後４時２５分 

２． 場 所   総合教育センター ２階 講座室 

３． 出席者   ＜教育委員会＞ 

教育長職務代理者 江原 礼子    教育委員     秋田 久子 

教育委員     川畑 徹朗    教育委員     川﨑かおり 

＜事務局＞ 

教育次長       二宮 叔枝 

管理部長       山中 茂    

学校教育部長     佐藤 幸宏 

学事課長       大村 寿一 

教育総務課長     池田 昌弘 

教育総務課      寺内 みこ 

４． 欠席者   教育長 木下 誠 

５． 傍聴人    なし 

６． 議 事 

（１）開会宣言 江原教育長職務代理者（午後４時２０分） 

（２）日程報告 江原教育長職務代理者より次のとおり会議を進める旨の発議があり、全委員はこ

れを了承。 

日程第 １ 議案第２８号の審議  

（３）議案第２８号の審議（日程第１） 

江原教育長職務代理者より「議案第２８号 伊丹市特別支援教育就学奨励費支給規則の一部

を改正する規則の制定について」を議題とする旨の発議の後、「特別支援教育就学奨励費の額

を改定するほか、所要の規定整備を行うため、「伊丹市特別支援教育就学奨励費支給規則の一

部を改正する規則」を制定しようとするものです。」との説明がなされ、学校教育部長より補

足説明があり、質疑応答の後、全委員一致で「議案第２８号」を原案のとおり可決。 

質疑応答 

 川﨑委員     改正前に「受付日」だったものが改正後「受付印」とするという説明が

あったが、これまでは押印していなかったということか。 

 大村課長     これまでも受付印を押していたところで、様式の記載を実態に合わせて

「受付印」とするように今回改正する。 

 川畑委員     単価が約２倍になっている背景を教えていただきたい。 

 大村課長     特別支援教育就学奨励費については、主に特別支援学級に在籍している
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児童生徒を対象にしている制度であるが、通常学級の児童生徒が受ける就

学援助の補助単価が昨年度改正されたことを受け、特別支援教育就学奨励

費についても金額の改定を行おうとするものである。増額した背景につい

ては、特に新入学学用品費の奨励費の金額が少ないということが全国的に

も言われていたということがある。 

 

（４）閉会宣言 

江原教育長職務代理者（午後４時２５分） 

上記のとおり会議の要旨を記録し、ここに署名押印する。 

 

伊丹市教育長 木下 誠 

 

伊丹市教育委員会委員 江原 礼子 


